

Betreff: Neues zur Bärin im Kosovo Flohmarktwochenende

Von: "Verein RespekTiere" <info@respektiere.at>

Datum: Wed, 06 Apr 2011 07:59:33 +0200

An: "info@respektiere.at" <info@respektiere.at>



Verein RespekTiere
Gitzenweg 3
5101 Bergheim
0676-7840841

Spendenkonto
Salzburger Sparkasse
Blz: 20404
Kontonummer: 2345

www.respektiere.at

Es gibt Neues von der so dramatischen Situation um die **Bärin Joana im Kosovo!** Zur Erinnerung: die **Tierhilfe Süden** (www.tierhilfe-sueden-austria.at) und ein **deutscher Soldat der KFOR mit Namen Johannes** machten uns vor einiger Zeit auf ein entsetzliches Dilemma in der Nähe der kosovarischen Hauptstadt Pristina aufmerksam. Dort vegetiert eine Bärin in einem nur wenige Quadratmeter großem Käfig, und dass schon seit vielen Jahren! Wir setzten alsbald alle Hebel in Bewegung und erfuhren - **es gibt im jungen Staat noch 10 weitere gleichartige Fälle!** Kurzfristig verloren wir den Kontakt nach Pristina, Johannes wurde nach Deutschland zurück beordert. Aber dann meldete sich ein weiterer äußerst tierliebender Soldat, **Karsten Kiesewetter**, und seither gibt es Licht am Ende des Tunnels! So starteten wir einen Aufruf, wurden bei der Botschaft in Wien vorstellig, schrieben an die zuständigen Stellen in Pristina. In Zusammenarbeit mit dem kosovarischen Umweltministerium zeichnet sich nun eine echte Chance ab - durch die Doppelstrategie (Karsten hat sich vor Ort mehrmals mit den Behörden getroffen, wir in Wien und über den E-Mail-Verkehr mit Pristina) sind wir der einzig denkbaren Lösung, einer Übersiedlung der Bären in einen Nationalpark, einen gewaltigen Schritt näher gekommen! Jetzt soll der erste Bär, übrigens mit Hilfe der KFOR!, zum Park, dort aber vorerst nur in ein kleineres Gehege, gebracht werden; dann im 2. Schritt soll am Gelände ein großes Gehege, welches auch den anderen Bären Platz bietet, gebaut werden, mit dem Endziel einer schließlichen Auswilderung in die Wälder!

noch muss Joana im winzigen Käfig ausharren - hoffentlich nicht mehr lange...



Im Moment ist **Herr Jürgen Marx** auf Geschäftsreise im Kosovo; der Tierschützer hat sich dort auch mit Behörden und Karsten getroffen, hat Joana besucht; wir werden seine Eindrücke natürlich alsbald veröffentlichen!

Wir haben inzwischen Geld für die Fütterung der Bärin überwiesen, werden alsbald selbst in den Kosovo reisen um die Situation richtig dokumentieren und erfassen zu können - wir hoffen sehr dass die Übersiedlung schon in den nächsten Wochen erfolgen kann! Bis dahin stehen wir natürlich **in ständigem Kontakt mit dem Umweltministerium und über 'unsere' Soldaten mit der KFOR** (auch Karsten ist inzwischen abgereist, wir werden uns mit ihm in Deutschland treffen; Gott sei Dank konnte er aber vor seiner Heimkehr einen weiteren Soldaten, **Herrn Oberleutnant Dr. Franke**, das Projekt übertragen - so ist die Fütterung gesichert und wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit!!!). Schon in den nächsten Tagen erwarten wir weitere gute Nachrichten, wir werden berichten!

Karsten hat Joana mit frischen Zweigen versorgt



Unterredung mit Frau Zana Rugova, Erste Botschaftssekretärin der Botschaft des Kosovo in Wien



Natürlich kosten solche Projekte viel Geld - aber mit Ihrer Hilfe können wir es schaffen, den letzten 10 so schrecklich gehaltenen Bären im Kosovo eine echte Zukunft zu schenken! Wir möchten Sie von Herzen bitten, werden Sie zum Baustein im Mosaik der Bärenhilfe! Zusammen können wir die Welt verändern - und genau Heute ist der beste Tag um damit zu beginnen!!!

Wenn Sie zum Gelingen gerne beitragen möchten, bitte vermerken Sie auf Ihrem Spenden-Erlagschein 'Bärenhilfe Kosovo'! So ist garantiert, dass Ihre Spende zu 100 % direkt und nur in dieses Projekt fließt!

Achtung, Achtung, Achtung: am kommenden Samstag und Sonntag findet im Bewohnerservice-Saal des Bolaring (gegenüber Europark) unser Tierschutzflohmarkt statt!!!! Wir würden uns sehr über Ihren Besuch freuen!!!!

Wer mithelfen möchte: am Freitag ab 15.30 ver liefern wir die Flohmarktsachen zum Saal, danach geht es an den Aufbau. Flohmarkt am Samstag von 10.30 bis ca. 17 Uhr, am Sonntag von 10.30 bis ca. 16 Uhr - danach Wiederherstellung des Saals in den ursprünglichen Zustand - da erwartet uns jede Menge Arbeit :)

Besuchen sie uns auf unserer Homepage: www.respekTiere.at
Oder auf Facebook: www.facebook.com

Bitte helfen sie uns helfen!

Um wirkungsvoll agieren zu können benötigen wir Sie als UnterstützerInnen, als treue SpenderInnen und SponsorInnen, weil Sie es sind, die unsere Arbeit erst möglich machen!

Verein RespekTiere
Salzburger Sparkasse BLZ: 20404
Kontonummer: 2345
BIC: SBGSAT2S
IBAN: AT132040400000002345

Deutschland:
Verein RespekTiere
Volksbank RB Oberbayern BLZ: 71090000
Kontonummer: 215961
BIC: GENODEF1BGL
IBAN: 43710900000000215961